

Zeitschrift: Mobile : la revue d'éducation physique et de sport
Band: 10 (2008)
Heft: 3

Artikel: Le talent du siècle?
Autor: Ossola, Ellade
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-995563>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 06.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Le talent du siècle?

Lara Gut, un nom sur toutes les lèvres dans le monde du ski alpin. Sa progression est impressionnante. Le résultat d'un grand talent allié à une planification de carrière pensée dans les moindres détails depuis son plus jeune âge.

Texte: Ellade Ossola; photo: Keystone

► Lara Gut a demandé et obtenu de la part de Swiss Ski un traitement de faveur au niveau de sa planification annuelle. La skieuse tessinoise s'entraînera au sein d'un team privé (Mauro Pini et Pauli Gut) tout en rejoignant ponctuellement la structure officielle. Un choix dicté avant tout par le jeune âge de la skieuse (17 ans) qui doit encore, selon l'entraîneur Mauro Pini, «se former et évoluer techniquement». Cette formule – travail dans un groupe restreint – est appliquée par d'autres nations avec d'excellents résultats à la clé. On pense à la Finlande, l'Espagne, la Croatie et la Suède.

Deux parents sportifs, deux enfants qui ont choisi le sport comme activité principale durant leur temps libre... La maman, Gabriella, enseignante d'éducation physique, le papa Pauli, enseignant et ancien compétiteur, n'ont pas eu à convaincre leurs enfants. «Nous ne les avons jamais forcés à choisir le ski. Ils ont toujours été enthousiastes pour le sport et le choix s'est fait naturellement», insiste Pauli Gut.

Lara Gut est arrivée à la porte de la Coupe du monde grâce au soutien et à l'engagement total de la famille. La collaboration entre Lara et la fédération tessinoise de ski n'a été que sporadique. Par la

suite, Pauli Gut a sollicité les services de Mauro Pini, technicien réputé qui a, entre autre, amené l'Espagnole Maria Rienda Contreras au sommet de la hiérarchie mondiale. La confiance entre la jeune skieuse tessinoise et son entraîneur est sans faille. «Mauro et mon père sont les personnes les plus importantes pour mon développement sportif», affirme-t-elle.

Décider de se détacher d'une structure telle que Swiss Ski pour progresser représente certainement un pari ambitieux. Trop, peut-être, pour certains. Mais depuis son plus jeune âge, Lara Gut a toujours été habituée à travailler seule, en dehors de toute équipe. La décision de poursuivre sur une voie autonome semble donc être l'unique voie pour elle actuellement. //

► *Ellade Ossola est journaliste sportive à la Radio Suisse Italienne. Contact: ellade.ossola@rtsi.ch*